

けやき会

東京秋工会 副会長

奥山 恍

(昭和41年工業化学科卒)



東京秋工会 幹事

三浦 芳暉

(昭和39年工業化学科卒)



けやき会は首都圏に在住する、秋田市内の各高等学校同窓会会員、郷土会会員及び秋田市東京事務所職員で組織され、会員相互の親睦を図り秋田市との連携を緊密にし、秋田市勢の発展に貢献する事を目的としています。

東京秋工会では、奥山恍・三浦芳暉が運営委員会の委員としてその任務に当たっています。

○秋田竿燈まつり＆産直祭りin浅草

平成22年5月29日（土）・30日（日）浅草浅草寺境内に初めて竿燈が上がりました。

あの懐かしい「どっこいしょーどっこいしょ」の掛け声で久しぶりに間に近い竿燈を見ることができ興奮しました。

秋田市東京事務所とけやき会運営委員で2日間ふるさと秋田市の宣伝に頑張りました。



○秋田駒ヶ岳の旅

平成22年7月4・5日（日・月）26名の参加で田沢湖高原2日間の旅でした。

JR田沢湖駅集合－乳頭温泉鶴の湯－田沢湖高原山麓荘－駒ヶ岳登山－アルパこまくさ

東京秋工会から三平・地主・佐々木・杉山・田口・奥山の6名で参加しました。



乳頭温泉鶴の湯別館にて

○第3回ゴルフコンペ

平成22年8月31日に千葉県佐倉市「佐倉カントリー倶楽部」において、34名の参加で開催されました。

東京秋工会からは、三平俊悦、生駒茂、加賀谷健治、地主勝己、佐々木進、杉山孝治、井島捷之さんが参加しました。

主な成績は、三平（4位）、杉山（6位・DC・NP）、生駒（9位・NP）でした。

○在京秋田市政情報交換会

平成22年度の在京秋田市政情報交換会が11月17日（水）アルカディア市ヶ谷で開催されました。

東京秋工会からの企業関連として3名、新屋郷土会として2名、東京秋工会として10名が参加しました。



穂積秋田市長を囲んで

○高尾山ハイキング

平成22年12月4日（土）26名が参加し、好天に恵まれました。



北高2名とともに

○運営委員年度末懇親会

平成23年2月11・12日（金・土）15名が参加し、好天に恵まれましたが大雪。

山中湖畔ホテル清渓到着からずっと雪が降りしきる中、ただひたすら飲むばかりの旅でした。



右端2人が秋工